

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	16.09.2019

### Mitteilung über eine Resolution des Integrationsrates

Der Integrationsrat Köln hat in seiner Sitzung am 17.6.2019 folgenden Resolutionstext zur Diskussion um den Standort des Denkmals zu den Anschlägen des NSU in Köln einstimmig (bei einer Enthaltung) verabschiedet:

„Der Integrationsrat Köln bittet

- Frau Oberbürgermeisterin Reker
  - bei den Eigentümern auf eine schnelle Umsetzung einer Bebauung des Grundstückes an der Keupstraße / Schanzenstraße zu dringen,
  - und dabei auf die Beachtung der beim städtebaulichen Werkstattverfahren wiederholt gemachten Planungsziele bzgl. eines Denkmalstandortes hinzuweisen,
  - bzw. die Umsetzung der vom Vorsitzenden des Beratungs- und Begleitgremiums Herrn Prof. Wachten benannten Maßgaben aus dem städtebaulichen Werkstattverfahren bzgl. eines Denkmalortes einzufordern,
- **die Mitglieder des Rates und der Bezirksvertretung Mülheim, ihrer stadtpolitischen Verantwortung im Sinne einer angemessenen Erinnerungskultur gerecht zu werden, und zum gegebenen Zeitpunkt mit entsprechenden Beschlüssen eine Platzierung des Denkmals zu den NSU-Anschlägen an der Ecke Keupstraße/ Schanzenstraße sicher zu stellen,**
- die Eigentümergemeinschaft des Grundstückes, sich ihrer stadtesellschaftlichen Verantwortung zu stellen und eine Realisierung des Denkmals an dem Ort zu ermöglichen, der im Rahmen des städtebaulichen Werkstattverfahrens von Beginn an dafür favorisiert wurde.“

Anlage:

- Auszug aus dem Beschlussprotokoll
- Resolutionstext

**Gez. Dr. Keller**